

十二月田中学校の生徒・保護者の皆様へのメッセージ

～ 1 学 年 職 員 ～

1 組担任

先日、家で餃子を作りました。皮に餡を包むのが難しかったですが、思ったよりも上手にできました。焼き餃子にしましたが、次回は水餃子や揚げ餃子などにもチャレンジしていきたいと思います。

2 組担任

しそ、トマト、なす、順調に育っています。先日、子どもとランニングをしていたら「イーストアイ」という新幹線を見ました。レアらしいです。日中は暑くなり、一日の寒暖差が大きく、季節の変わり目ですね。体調に気を付けてくださ

6 組担任

最近、丸鶏のローストチキンを作りました。1日味をつけて、こんがりとおいしく焼けました。気分だけはパーティー気分になりました。

5・6 組副担任

コロナウイルスの影響でランニングにマスクをつけて挑んでいます。それまではマスクをつけて運動する機会がなかったので苦戦していました。最近少しずつ慣れてきたように感じます。熱中症にならないよう気を付けていきま

～ 学 年 外 ～

主幹教諭

今週は、教室開放日があり、その様子を観察していました。生徒のみなさんも、担任の先生も、表情がとても生き生きとしていました。2日間の学校らしい光景に、改めて、学校再開を待ち遠しく思いました。

家庭では、娘が小学校の課題の(2けた)×(2けた)のひっ算をプリントとで学習していました。この計算は、中学3年生の課題として扱うこともできます。学校が再開したら、1学期中に3年生の授業で扱ってみようと思います。(2けた)×(2けた)の計算が、どんな課題になるのか、ぜひ、予想してみてください。

※自宅勤務の関係で、全員のメッセージを載せられませんが、ご了承ください。